

**Sandra Redmann und Wolfgang Baasch:**

**Wir wollen rasche und tragfähige Lösung!**

*Zum heute vorgestellten Antrag der Opposition „Kein Kind ohne Mahlzeit“ erklären die kinder- und jugendpolitische Sprecherin der SPD-Landtagsfraktion, Sandra Redmann, und der sozialpolitische Sprecher, Wolfgang Baasch:*

Das beste Mittel gegen Kinderarmut ist eine verlässliche öffentliche Kinderbetreuung und die Einführung des Mindestlohns. Es ist wünschenswert, dass alle Kinder in Kitas und Ganztagschulen regelmäßig eine kostenlose Mittagsverpflegung erhalten. Um dieses Ziel zu erreichen, gilt es, pragmatische Lösungen zu finden. Dabei können wir uns auch eine gemeinschaftliche finanzielle Anstrengung vorstellen, die von verschiedenen Seiten getragen wird. Die von der Opposition aufgegriffene „Offensive gegen Kinderarmut“ von Sozialministerin Dr. Trauernicht werden wir umgehend im Sozialausschuss beraten.